

LA VIE SPORTIVE

Le Championnat de France

EN PREMIERE DIVISION

Deux nouveaux leaders: Marseille et Rouen

UNE BRILLANTE ET PRECIEUSE VICTOIRE DE ROUBAIX CONTRE LES PARISIENS DU RACING

Sochaux a encaissé à Rouen la plus sévère défaite de la saison

Fives s'est retrouvé à point devant Mulhouse, tandis que l'O.L. s'inclinait à Metz

PREMIERE DIVISION

LE CLASSEMENT

	J.	G.	N.	P.	Pts	D.	E.
Marseille	22	12	4	6	28	33	31
Rouen	22	12	4	6	28	48	31
Lille	22	11	5	6	27	42	33
R.C. Paris	22	12	3	7	27	42	33
Strasbourg	22	9	8	5	26	52	29
Metz	22	11	4	7	26	47	41
Sochaux	22	11	4	7	26	39	35
Fives	22	10	4	8	24	46	32
Sète	22	8	7	7	23	35	34
Excelsior	22	8	6	8	21	45	41
Red Star	22	7	8	9	20	36	52
Cannes	22	6	7	9	19	37	40
R.C. Roubaix	22	6	4	12	16	34	49
Antibes	22	6	4	12	16	36	52
Rennes	21	5	3	13	13	21	38
Mulhouse	22	5	2	16	10	34	79

Grâce à leur cran remarquable, les Racingmen roubaisiens ont nettement battu le R.C. Paris par 2 buts à 0

Le Racing de Roubaix est décidément tout à fait qualifié pour mériter le qualificatif de « tombeur de vedettes » qu'on lui a si justement décerné cette saison. Après Strasbourg, après Sochaux, le Racing de Paris a dû s'incliner hier au Parc Jean-Dubruille devant la fougue inlassable des « Doyens ».

Et l'on a un plaisir d'autant plus grand à souligner cette remarquable performance que sa victoire est nette, indiscutable, parfaitement méritée.

On le savait, on l'avait dit avant le match, que le Racing de Roubaix fournissait toujours ses meilleures parties devant les adversaires les plus difficiles à vaincre et pourtant on fut surpris — et combien agréablement ! — de voir que le Racing de Paris, récemment vainqueur de Rouen, grande favori, hier encore, de la compétition.

Car c'est bien grâce à ses qualités d'homme de guerre que le Racing a gagné hier en faisant preuve de rapidité de cran, en disputant la balle avec une énergie farouche à un adversaire dont la technique ne fait aucun doute, mais qui ne put que rarement faire étalage de son savoir faire, tant le moral et l'âme de Roubaix était élevé. Ce match fut en somme un peu la répétition du match contre Sochaux, avec la seule différence que les Parisiens tendirent leur jeu beaucoup plus chèrement que les Français Comtois et que, sous les rafales de vent, voire de neige, dont nous fûmes gratifiés, la tâche de locaux ne fut guère facile.

Mais leur victoire n'en a que plus de prix et l'optimisme régnait dimanche soir parmi les supporters des bleu-ciel et noir.

Il est certain que, sur sa partie d'hier, le Racing ne devrait plus être battu sur son terrain. Qu'il fasse toujours montre de la même ardeur, de la même cohésion, et de la même descente, sera, pour lui, définitivement évanoui. N'est-ce pas là l'essentiel à l'heure actuelle ?

Normalement battu — et ses dirigeants, M. Jean-Bernard Lévy en tête, ne discutaient nullement la légitimité du succès roubaisien après le match — le Racing de Paris souffrit indiscutablement de la carence de sa ligne d'attaque qui fit une partie quelconque et où les shooteurs brillèrent... par leur absence.

On attendait mieux des « Pingouins » surtout en première mi-temps. En effet, avantages par le vent violent, ils avaient tout d'abord attaqué et dominé nettement à bien que, même compte tenu de l'énergie défensive roubaisienne, on s'attendait à les voir traduire en buts cet avantage technique et territorial.

SPORTS I Buvons l'excellent eau de « Willem ». Exigez « Châlet du Robleux ».

On serait vraiment malvenu de critiquer aujourd'hui le « onze » roubaisien, qui fut très bon dans l'ensemble, mieux qu'il faut juger et il fut hier excellent.

A Paris, dont l'attaque, répétée, nous déçut fortement et perdit fort probablement le match, Dupuis, aussi bien en défense qu'en avant, était remarquable. Bandit, Jordan, Delour, Mathé, Ossenne, Couard, Vainante, Kennedy.

COMMENT LES BUTS FURENT MARQUES

En première mi-temps, — A la 54^e minute, Frutusso, après un bel effort personnel, reprend une balle qui s'en allait en touche et centre à Allison, lequel place un shot très net. Surpris, Hiden ne peut bloquer le ballon et le repousse du poing. Cottin surgit reprend la balle et marque en force.

En seconde mi-temps, — Sur une longue balle expédiée en avant par Allen,

Le Paris-Roubaix du football au Parc Jean-Dubruille



Hiden, protégé par Diagne qui stoppe Frutusso, va bloquer la balle.

Or, à chaque instant, soit excès de vigilance, soit nonchalance, les avant-parisiens se faisaient « bouclier » par un Verriest ou un Coisa, bien soutenus par leurs amis et les shots ne partaient pas. Une seule fois Dessertot fut mis en danger par un long tir de Mathé qui heurta la barre transversale, fort heureusement d'ailleurs pour le gardien roubaisien.

Et peu à peu, mais en confiance, les locaux désaffectèrent l'arrière, attaquant le jeu tout avec une ardeur remarquable.

Et Paris assura les vingt premières minutes, tout le reste de cette mi-temps fut en faveur des Racingmen, malgré le vent. Sous les efforts de Nagy, de Plovie, de Frutusso, la défense parisienne accusa la défaillance et Hiden concéda un but, puis en arriva un autre de justesse, sur sa ligne, tandis que Plovie battait de peu à côté, dans les dernières minutes, alors que le public acclamait ses favoris littéralement déchaînés.

Paris, en seconde mi-temps, joua tout d'abord mieux contre le vent qu'avec lui, mais ce ne fut que feu de paille car les Racingmen s'adaptèrent beaucoup plus au jeu sérieux que leurs adversaires et repartirent avec autant de fougue qu'au début. Un second but acheva de démontrer les visiteurs qui durent se replier un bon moment, subissant nettement la loi des vainqueurs. On vit ensuite R.C.P. modifier son équipe. Vainante passant à l'arrière, Kennedy à l'arrière, Dupuis à l'arrière, Ossenne à l'arrière, et Bandit à l'arrière.

La présence de Dupuis sembla ranimer l'ardeur de l'attaque mais, à part un très joli shot de l'arrière parisien qui força Dessertot à détourner la balle en corner, les efforts des Kennedy et Couard s'échouèrent. La présence de Dupuis sembla ranimer l'ardeur de l'attaque mais, à part un très joli shot de l'arrière parisien qui força Dessertot à détourner la balle en corner, les efforts des Kennedy et Couard s'échouèrent.

Le Racing a gagné et bien gagné.

On serait vraiment malvenu de critiquer aujourd'hui le « onze » roubaisien, qui fut très bon dans l'ensemble, mieux qu'il faut juger et il fut hier excellent.

A Paris, dont l'attaque, répétée, nous déçut fortement et perdit fort probablement le match, Dupuis, aussi bien en défense qu'en avant, était remarquable. Bandit, Jordan, Delour, Mathé, Ossenne, Couard, Vainante, Kennedy.

COMMENT LES BUTS FURENT MARQUES

En première mi-temps, — A la 54^e minute, Frutusso, après un bel effort personnel, reprend une balle qui s'en allait en touche et centre à Allison, lequel place un shot très net. Surpris, Hiden ne peut bloquer le ballon et le repousse du poing. Cottin surgit reprend la balle et marque en force.

En seconde mi-temps, — Sur une longue balle expédiée en avant par Allen,

Normalement battu — et ses dirigeants, M. Jean-Bernard Lévy en tête, ne discutaient nullement la légitimité du succès roubaisien après le match — le Racing de Paris souffrit indiscutablement de la carence de sa ligne d'attaque qui fit une partie quelconque et où les shooteurs brillèrent... par leur absence.

On attendait mieux des « Pingouins » surtout en première mi-temps. En effet, avantages par le vent violent, ils avaient tout d'abord attaqué et dominé nettement à bien que, même compte tenu de l'énergie défensive roubaisienne, on s'attendait à les voir traduire en buts cet avantage technique et territorial.

SPORTS I Buvons l'excellent eau de « Willem ». Exigez « Châlet du Robleux ».

Le Paris-Roubaix du football au Parc Jean-Dubruille



Hiden, protégé par Diagne qui stoppe Frutusso, va bloquer la balle.

Journée du 28 février

Première division

Fives — Mulhouse..... 3-0
R.C. Roubaix — R.C. Paris..... 2-0
Metz — Lille..... 2-1
Rennes — Excelsior..... remis
Sète — Cannes..... 0-0
Rouen — Sochaux..... 6-1
Antibes — Marseille..... 1-3
Red Star — Strasbourg..... 1-1

Deuxième division

Amiens — Montpellier..... 0-0
Dunkerque — Alès..... 2-4
Calais — Caen..... remis
Charleville — Valenciennes..... 1-3
Saint-Etienne — Lens..... 7-1
Troyes — Nice..... remis
Nancy — Reims..... 2-0
C.A. Paris — Le Havre..... 3-3

Troisième division

Arras — Tourcoing..... 1-4
Hautmont — Caudry..... 0-1
Pontoise — Dieppe..... 0-0
Epernay — Abbeville..... 3-2

Dominant Moré, Fosset sut aussi juguler Bigot et Lille s'inclina à Metz (2-1)

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Metz, 28 février.

Cette rencontre fut jouée par un temps magnifique, sur terrain assez lourd, devant une très nombreuse assistance, évaluée à dix mille personnes.

La défaite des Lillois va surprendre un peu, d'autant plus que les parisiens jouèrent très bien pendant les cinq premières minutes de jeu, mais furent vite dominés par Moré, Fosset et Bigot, qui furent très nettement dominés par Fosset, qui, de plus, joua parfaitement bien.

Les Moréins, handicapés par l'absence de Zehren, Rohrbacher et Kabureck, jouant avec un moral déçu, et c'est ce qui leur permit de remporter les points. Dès le début, Lille prend l'avantage et domine, puis c'est au tour de Metz d'affirmer une légère supériorité. La seconde mi-temps fut plus à l'avantage de Metz, qui marqua deux buts en cinq minutes. Le premier fut marqué par Bigot, qui se défendit avec ardeur, puis reprit le commandement des opérations jusqu'au coup de sifflet final.

Arbitrage moyen de M. Rohl.

Les meilleurs joueurs sur le terrain furent Vainante, Nock et Hancké.

COMPOSITION DES EQUIPES

Metz : Pappas ; Nock, Archen ; Hubert Fosset ; Marchal ; César, Muller, Hos Hancké et Roger.

Lille : Defoës ; Vandooren, Beaucourt, Laurent, Moré, Cléau ; Thomadis, Alouart, Bigot, Winckelmans et Jacké.

Alors que l'attaque fivoise brillait celle de Mulhouse fut bien terne. Résultat : 3 à 0

Mulhouse a été battu en raison de la faiblesse de ses attaques qui n'ont pas tenté suffisamment le but, ce qui est une occasion pour nos visiteurs de leur faire offrir. La rencontre eut lieu devant quatre mille spectateurs. A la fin du match, la grille, puis le neige furent d'un effet remarquable. Les visiteurs furent très vite dominés par les locaux, qui jouèrent avec une régularité désirable et avec une grande correction. Un vent extrêmement violent a continuellement contrarié les efforts des hommes. Fives, en défense, fut très solide, mais Metz se défendit avec ardeur, mais Metz se défendit avec ardeur, mais Metz se défendit avec ardeur.

Dans l'équipe sochaloise manquaient d'ailleurs remplacés par Absent, dont l'effet, mesuré par le but, fut très apprécié. A Rouen, Dupre, blessé à l'entraînement, était absent et sa place était tenue par Heurtelet, qui fit un match remarquable.

Après l'excès de l'équipe roubaisienne et son jeu direct eurent raison au jourd'hui du football très étudié du « onze » des Lions, qui aurait pu obtenir de meilleurs résultats si les locaux n'avaient pas fait mauvaise figure, mais alors que Badina était surcharge de besogne, le gardien Fivois Delheimer n'avait pour ainsi dire rien à faire. Fives, en deuxième mi-temps, marqua une fois encore par Saint-Pé, mais c'est Chevua qui mena toute l'attaque. Mulhouse, de son côté, se trouva à plusieurs reprises dans une situation favorable, mais pas de ses avants ne sut en profiter. Seul Chevua fut distingué, mais Metz a joué avec ardeur, mais Metz ne faisait pas grand-chose et nous avons vu la confirmation que Lille n'a été rien perdu en la laissant partir. Le ligne des demi de Mulhouse s'est comporté heureusement, surtout vers la fin du match. Heinrich qui jusqu'ici avait fait aussi bien que Sefelt balaya de pied. Il avait été très efficace. C'est à fait un match parfait, mais Metz a commis des erreurs; les trois buts furent marqués de son côté. Badina a été le meilleur élément de son équipe à laquelle il se démarqua d'ailleurs beaucoup plus nettement. A Fives, la défense a été impeccable; Bourbotté fut très lent. Le ligne d'avants s'est mis en valeur par Chevua et Saint-Pé, qui sont les artisans de la victoire.

Voici la composition des équipes

Fives : — Dalheimer ; Cernicky, Dutilleul ; Bourbotté, Sefelt, Mérése ; Guimard, Chevua, Van Casneghem, Saint-Pé et Nio.

Mulhouse : — Badina ; Casy, Metz, Sifler, Heinrich, Gall ; Kaufmann, John, Nemeth, Roviglione et Muller.

Devant Antibes, Marseille a forcé une victoire qui resta longtemps indécisée (3-1)

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Antibes, 28 février.

Malgré le temps maussade, ce match s'est disputé devant un public nombreux et sur un bon terrain.

Belle première mi-temps dans son ensemble, Marseille est parvenu à forcer une victoire qui resta longtemps indécisée. En effet, mesuré par le but, fut très apprécié. A Rouen, Dupre, blessé à l'entraînement, était absent et sa place était tenue par Heurtelet, qui fit un match remarquable.

Après l'excès de l'équipe roubaisienne et son jeu direct eurent raison au jourd'hui du football très étudié du « onze » des Lions, qui aurait pu obtenir de meilleurs résultats si les locaux n'avaient pas fait mauvaise figure, mais alors que Badina était surcharge de besogne, le gardien Fivois Delheimer n'avait pour ainsi dire rien à faire. Fives, en deuxième mi-temps, marqua une fois encore par Saint-Pé, mais c'est Chevua qui mena toute l'attaque. Mulhouse, de son côté, se trouva à plusieurs reprises dans une situation favorable, mais pas de ses avants ne sut en profiter. Seul Chevua fut distingué, mais Metz a joué avec ardeur, mais Metz ne faisait pas grand-chose et nous avons vu la confirmation que Lille n'a été rien perdu en la laissant partir. Le ligne des demi de Mulhouse s'est comporté heureusement, surtout vers la fin du match. Heinrich qui jusqu'ici avait fait aussi bien que Sefelt balaya de pied. Il avait été très efficace. C'est à fait un match parfait, mais Metz a commis des erreurs; les trois buts furent marqués de son côté. Badina a été le meilleur élément de son équipe à laquelle il se démarqua d'ailleurs beaucoup plus nettement. A Fives, la défense a été impeccable; Bourbotté fut très lent. Le ligne d'avants s'est mis en valeur par Chevua et Saint-Pé, qui sont les artisans de la victoire.

Voici la composition des équipes

Fives : — Dalheimer ; Cernicky, Dutilleul ; Bourbotté, Sefelt, Mérése ; Guimard, Chevua, Van Casneghem, Saint-Pé et Nio.

Mulhouse : — Badina ; Casy, Metz, Sifler, Heinrich, Gall ; Kaufmann, John, Nemeth, Roviglione et Muller.

Devant Antibes, Marseille a forcé une victoire qui resta longtemps indécisée (3-1)

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Antibes, 28 février.

Malgré le temps maussade, ce match s'est disputé devant un public nombreux et sur un bon terrain.

Belle première mi-temps dans son ensemble, Marseille est parvenu à forcer une victoire qui resta longtemps indécisée. En effet, mesuré par le but, fut très apprécié. A Rouen, Dupre, blessé à l'entraînement, était absent et sa place était tenue par Heurtelet, qui fit un match remarquable.

Après l'excès de l'équipe roubaisienne et son jeu direct eurent raison au jourd'hui du football très étudié du « onze » des Lions, qui aurait pu obtenir de meilleurs résultats si les locaux n'avaient pas fait mauvaise figure, mais alors que Badina était surcharge de besogne, le gardien Fivois Delheimer n'avait pour ainsi dire rien à faire. Fives, en deuxième mi-temps, marqua une fois encore par Saint-Pé, mais c'est Chevua qui mena toute l'attaque. Mulhouse, de son côté, se trouva à plusieurs reprises dans une situation favorable, mais pas de ses avants ne sut en profiter. Seul Chevua fut distingué, mais Metz a joué avec ardeur, mais Metz ne faisait pas grand-chose et nous avons vu la confirmation que Lille n'a été rien perdu en la laissant partir. Le ligne des demi de Mulhouse s'est comporté heureusement, surtout vers la fin du match. Heinrich qui jusqu'ici avait fait aussi bien que Sefelt balaya de pied. Il avait été très efficace. C'est à fait un match parfait, mais Metz a commis des erreurs; les trois buts furent marqués de son côté. Badina a été le meilleur élément de son équipe à laquelle il se démarqua d'ailleurs beaucoup plus nettement. A Fives, la défense a été impeccable; Bourbotté fut très lent. Le ligne d'avants s'est mis en valeur par Chevua et Saint-Pé, qui sont les artisans de la victoire.

Voici la composition des équipes

Fives : — Dalheimer ; Cernicky, Dutilleul ; Bourbotté, Sefelt, Mérése ; Guimard, Chevua, Van Casneghem, Saint-Pé et Nio.

Mulhouse : — Badina ; Casy, Metz, Sifler, Heinrich, Gall ; Kaufmann, John, Nemeth, Roviglione et Muller.

Devant Antibes, Marseille a forcé une victoire qui resta longtemps indécisée (3-1)

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Antibes, 28 février.

Malgré le temps maussade, ce match s'est disputé devant un public nombreux et sur un bon terrain.

Belle première mi-temps dans son ensemble, Marseille est parvenu à forcer une victoire qui resta longtemps indécisée. En effet, mesuré par le but, fut très apprécié. A Rouen, Dupre, blessé à l'entraînement, était absent et sa place était tenue par Heurtelet, qui fit un match remarquable.

Après l'excès de l'équipe roubaisienne et son jeu direct eurent raison au jourd'hui du football très étudié du « onze » des Lions, qui aurait pu obtenir de meilleurs résultats si les locaux n'avaient pas fait mauvaise figure, mais alors que Badina était surcharge de besogne, le gardien Fivois Delheimer n'avait pour ainsi dire rien à faire. Fives, en deuxième mi-temps, marqua une fois encore par Saint-Pé, mais c'est Chevua qui mena toute l'attaque. Mulhouse, de son côté, se trouva à plusieurs reprises dans une situation favorable, mais pas de ses avants ne sut en profiter. Seul Chevua fut distingué, mais Metz a joué avec ardeur, mais Metz ne faisait pas grand-chose et nous avons vu la confirmation que Lille n'a été rien perdu en la laissant partir. Le ligne des demi de Mulhouse s'est comporté heureusement, surtout vers la fin du match. Heinrich qui jusqu'ici avait fait aussi bien que Sefelt balaya de pied. Il avait été très efficace. C'est à fait un match parfait, mais Metz a commis des erreurs; les trois buts furent marqués de son côté. Badina a été le meilleur élément de son équipe à laquelle il se démarqua d'ailleurs beaucoup plus nettement. A Fives, la défense a été impeccable; Bourbotté fut très lent. Le ligne d'avants s'est mis en valeur par Chevua et Saint-Pé, qui sont les artisans de la victoire.

Voici la composition des équipes

Fives : — Dalheimer ; Cernicky, Dutilleul ; Bourbotté, Sefelt, Mérése ; Guimard, Chevua, Van Casneghem, Saint-Pé et Nio.

Mulhouse : — Badina ; Casy, Metz, Sifler, Heinrich, Gall ; Kaufmann, John, Nemeth, Roviglione et Muller.

Journée du 28 février

Première division

Fives — Mulhouse..... 3-0
R.C. Roubaix — R.C. Paris..... 2-0
Metz — Lille..... 2-1
Rennes — Excelsior..... remis
Sète — Cannes..... 0-0
Rouen — Sochaux..... 6-1
Antibes — Marseille..... 1-3
Red Star — Strasbourg..... 1-1

Deuxième division

Amiens — Montpellier..... 0-0
Dunkerque — Alès..... 2-4
Calais — Caen..... remis
Charleville — Valenciennes..... 1-3
Saint-Etienne — Lens..... 7-1
Troyes — Nice..... remis
Nancy — Reims..... 2-0
C.A. Paris — Le Havre..... 3-3

Troisième division

Arras — Tourcoing..... 1-4
Hautmont — Caudry..... 0-1
Pontoise — Dieppe..... 0-0
Epernay — Abbeville..... 3-2

Dominant Moré, Fosset sut aussi juguler Bigot et Lille s'inclina à Metz (2-1)

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Metz, 28 février.

Cette rencontre fut jouée par un temps magnifique, sur terrain assez lourd, devant une très nombreuse assistance, évaluée à dix mille personnes.

La défaite des Lillois va surprendre un peu, d'autant plus que les parisiens jouèrent très bien pendant les cinq premières minutes de jeu, mais furent vite dominés par Moré, Fosset et Bigot, qui furent très nettement dominés par Fosset, qui, de plus, joua parfaitement bien.

Les Moréins, handicapés par l'absence de Zehren, Rohrbacher et Kabureck, jouant avec un moral déçu, et c'est ce qui leur permit de remporter les points. Dès le début, Lille prend l'avantage et domine, puis c'est au tour de Metz d'affirmer une légère supériorité. La seconde mi-temps fut plus à l'avantage de Metz, qui marqua deux buts en cinq minutes. Le premier fut marqué par Bigot, qui se défendit avec ardeur, puis reprit le commandement des opérations jusqu'au coup de sifflet final.

Arbitrage moyen de M. Rohl.

Les meilleurs joueurs sur le terrain furent Vainante, Nock et Hancké.

COMPOSITION DES EQUIPES

Metz : Pappas ; Nock, Archen ; Hubert Fosset ; Marchal ; César, Muller, Hos Hancké et Roger.

Lille : Defoës ; Vandooren, Beaucourt, Laurent, Moré, Cléau ; Thomadis, Alouart, Bigot, Winckelmans et Jacké.

Alors que l'attaque fivoise brillait celle de Mulhouse fut bien terne. Résultat : 3 à 0

Mulhouse a été battu en raison de la faiblesse de ses attaques qui n'ont pas tenté suffisamment le but, ce qui est une occasion pour nos visiteurs de leur faire offrir. La rencontre eut lieu devant quatre mille spectateurs. A la fin du match, la grille, puis le neige furent d'un effet remarquable. Les visiteurs furent très vite dominés par les locaux, qui jouèrent avec une régularité désirable et avec une grande correction. Un vent extrêmement violent a continuellement contrarié les efforts des hommes. Fives, en défense, fut très solide, mais Metz se défendit avec ardeur, mais Metz se défendit avec ardeur.

Dans l'équipe sochaloise manquaient d'ailleurs remplacés par Absent, dont l'effet, mesuré par le but, fut très apprécié. A Rouen, Dupre, blessé à l'entraînement, était absent et sa place était tenue par Heurtelet, qui fit un match remarquable.

Après l'excès de l'équipe roubaisienne et son jeu direct eurent raison au jourd'hui du football très étudié du « onze » des Lions, qui aurait pu obtenir de meilleurs résultats si les locaux n'avaient pas fait mauvaise figure, mais alors que Badina était surcharge de besogne, le gardien Fivois Delheimer n'avait pour ainsi dire rien à faire. Fives, en deuxième mi-temps, marqua une fois encore par Saint-Pé, mais c'est Chevua qui mena toute l'attaque. Mulhouse, de son côté, se trouva à plusieurs reprises dans une situation favorable, mais pas de ses avants ne sut en profiter. Seul Chevua fut distingué, mais Metz a joué avec ardeur, mais Metz ne faisait pas grand-chose et nous avons vu la confirmation que Lille n'a été rien perdu en la laissant partir. Le ligne des demi de Mulhouse s'est comporté heureusement, surtout vers la fin du match. Heinrich qui jusqu'ici avait fait aussi bien que Sefelt balaya de pied. Il avait été très efficace. C'est à fait un match parfait, mais Metz a commis des erreurs; les trois buts furent marqués de son côté. Badina a été le meilleur élément de son équipe à laquelle il se démarqua d'ailleurs beaucoup plus nettement. A Fives, la défense a été impeccable; Bourbotté fut très lent. Le ligne d'avants s'est mis en valeur par Chevua et Saint-Pé, qui sont les artisans de la victoire.

Voici la composition des équipes

Fives : — Dalheimer ; Cernicky, Dutilleul ; Bourbotté, Sefelt, Mérése ; Guimard, Chevua, Van Casneghem, Saint-Pé et Nio.

Mulhouse : — Badina ; Casy, Metz, Sifler, Heinrich, Gall ; Kaufmann, John, Nemeth, Roviglione et Muller.

Devant Antibes, Marseille a forcé une victoire qui resta longtemps indécisée (3-1)

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Antibes, 28 février.

Malgré le temps maussade, ce match s'est disputé devant un public nombreux et sur un bon terrain.

Belle première mi-temps dans son ensemble, Marseille est parvenu à forcer une victoire qui resta longtemps indécisée. En effet, mesuré par le but, fut très apprécié. A Rouen, Dupre, blessé à l'entraînement, était absent et sa place était tenue par Heurtelet, qui fit un match remarquable.

Après l'excès de l'équipe roubaisienne et son jeu direct eurent raison au jourd'hui du football très étudié du « onze » des Lions, qui aurait pu obtenir de meilleurs résultats si les locaux n'avaient pas fait mauvaise figure, mais alors que Badina était surcharge de besogne, le gardien Fivois Delheimer n'avait pour ainsi dire rien à faire. Fives, en deuxième mi-temps, marqua une fois encore par Saint-Pé, mais c'est Chevua qui mena toute l'attaque. Mulhouse, de son côté, se trouva à plusieurs reprises dans une situation favorable, mais pas de ses avants ne sut en profiter. Seul Chevua fut distingué, mais Metz a joué avec ardeur, mais Metz ne faisait pas grand-chose et nous avons vu la confirmation que Lille n'a été rien perdu en la laissant partir. Le ligne des demi de Mulhouse s'est comporté heureusement, surtout vers la fin du match. Heinrich qui jusqu'ici avait fait aussi bien que Sefelt balaya de pied. Il avait été très efficace. C'est à fait un match parfait, mais Metz a commis des erreurs; les trois buts furent marqués de son côté. Badina a été le meilleur élément de son équipe à laquelle il se démarqua d'ailleurs beaucoup plus nettement. A Fives, la défense a été impeccable; Bourbotté fut très lent. Le ligne d'avants s'est mis en valeur par Chevua et Saint-Pé, qui sont les artisans de la victoire.

Voici la composition des équipes

Fives : — Dalheimer ; Cernicky, Dutilleul ; Bourbotté, Sefelt, Mérése ; Guimard, Chevua, Van Casneghem, Saint-Pé et Nio.

Mulhouse : — Badina ; Casy, Metz, Sifler, Heinrich, Gall ; Kaufmann, John, Nemeth, Roviglione et Muller.

Devant Antibes, Marseille a forcé une victoire qui resta longtemps indécisée (3-1)

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Antibes, 28 février.

Malgré le temps maussade, ce match s'est disputé devant un public nombreux et sur un bon terrain.

Belle première mi-temps dans son ensemble, Marseille est parvenu à forcer une victoire qui resta longtemps indécisée. En effet, mesuré par le but, fut très apprécié. A Rouen, Dupre, blessé à l'entraînement, était absent et sa place était tenue par Heurtelet, qui fit un match remarquable.

Après l'excès de l'équipe roubaisienne et son jeu direct eurent raison au jourd'hui du football très étudié du « onze » des Lions, qui aurait pu obtenir de meilleurs résultats si les locaux n'avaient pas fait mauvaise figure, mais alors que Badina était surcharge de besogne, le gardien Fivois Delheimer n'avait pour ainsi dire rien à faire. Fives, en deuxième mi-temps, marqua une fois encore par Saint-Pé, mais c'est Chevua qui mena toute l'attaque. Mulhouse, de son côté, se trouva à plusieurs reprises dans une situation favorable, mais pas de ses avants ne sut en profiter. Seul Chevua fut distingué, mais Metz a joué avec ardeur, mais Metz ne faisait pas grand-chose et nous avons vu la confirmation que Lille n'a été rien perdu en la laissant partir. Le ligne des demi de Mulhouse s'est comporté heureusement, surtout vers la fin du match. Heinrich qui jusqu'ici avait fait aussi bien que Sefelt balaya de pied. Il avait été très efficace. C'est à fait un match parfait, mais Metz a commis des erreurs; les trois buts furent marqués de son côté. Badina a été le meilleur élément de son équipe à laquelle il se démarqua d'ailleurs beaucoup plus nettement. A Fives, la défense a été impeccable; Bourbotté fut très lent. Le ligne d'avants s'est mis en valeur par Chevua et Saint-Pé, qui sont les artisans de la victoire.

Voici la composition des équipes

Fives : — Dalheimer ; Cernicky, Dutilleul ; Bourbotté, Sefelt, Mérése ; Guimard, Chevua, Van Casneghem, Saint-Pé et Nio.

Mulhouse : — Badina ; Casy, Metz, Sifler, Heinrich, Gall ; Kaufmann, John, Nemeth, Roviglione et Muller.

Devant Antibes, Marseille a forcé une victoire qui resta longtemps indécisée (3-1)

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Antibes, 28 février.

Malgré le temps maussade, ce match s'est disputé devant un public nombreux et sur un bon terrain.

Belle première mi-temps dans son ensemble, Marseille est parvenu à forcer une victoire qui resta longtemps indécisée. En effet, mesuré par le but, fut très apprécié. A Rouen, Dupre, blessé à l'entraînement, était absent et sa place était tenue par Heurtelet, qui fit un match remarquable.

Après l'excès de l'équipe roubaisienne et son jeu direct eurent raison au jourd'hui du football très étudié du « onze » des Lions, qui aurait pu obtenir de meilleurs résultats si les locaux n'avaient pas fait mauvaise figure, mais alors que Badina était surcharge de besogne, le gardien Fivois Delheimer n'avait pour ainsi dire rien à faire. Fives, en deuxième mi-temps, marqua une fois encore par Saint-Pé, mais c'est Chevua qui mena toute l'attaque. Mulhouse, de son côté, se trouva à plusieurs reprises dans une situation favorable, mais pas de ses avants ne sut en profiter. Seul Chevua fut distingué, mais Metz a joué avec ardeur, mais Metz ne faisait pas grand-chose et nous avons vu la confirmation que Lille n'a été rien perdu en la laissant partir. Le ligne des demi de Mulhouse s'est comporté heureusement, surtout vers la fin du match. Heinrich qui jusqu'ici avait fait aussi bien que Sefelt balaya de pied. Il avait été très efficace. C'est à fait un match parfait, mais Metz a commis des erreurs; les trois buts furent marqués de son côté. Badina a été le meilleur élément de son équipe à laquelle il se démarqua d'ailleurs beaucoup plus nettement. A Fives, la défense a été impeccable; Bourbotté fut très lent. Le ligne d'avants s'est mis en valeur par Chevua et Saint-Pé, qui sont les artisans de la victoire.

Voici la composition des équipes

Fives : — Dalheimer ; Cernicky, Dutilleul ; Bourbotté, Sefelt, Mérése ; Guimard, Chevua, Van Casneghem, Saint-Pé et Nio.

Mulhouse : — Badina ; Casy, Metz, Sifler, Heinrich, Gall ; Kaufmann, John, Nemeth, Roviglione et Muller.

EN DEUXIEME DIVISION

NETTE VICTOIRE DE SAINT-ETIENNE SUR LENS

Les Stéphanois passent à la 3^{me} place du classement derrière Valenciennes qui a battu Charleville chez lui

NETTE VICTOIRE DE SAINT-ETIENNE SUR LENS

Marseille : Vasconcelos; Ben Bouali, M. Conchy; Baetien; Bruhin; Granier; Zermani; Lapsch; Oly; Anar et Weiskoff.

Calais : Charles; Marcel; Ben Bouali; Bruhin; Baetien et Zermani se distinguèrent, tandis que Masset, Chancel, Hespato, Pichon firent un bon match les locaux. A signaler encore, la belle tenue d'Auvergne toujours dangereuse.

Malgré le bénéfice d'un penalty, Sète ne put forcer la défense cannoise (0-0)

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Sète, 28 février.

La tenue des Cannois en Coupe et leur victoire sur Rouen avaient amené pas mal de monde au stade. Ce fut une déception véritable, tant du côté cannois que du côté local, qui, malgré une supériorité constante, ne parvint pas à franchir une seule fois le seuil des buts de leur adversaire.

D'un bout à l'autre de la partie, Sète eut le meilleur de la partie, mais les Cannois, faisant preuve d'une endurance et d'un entêtement décalés, parvinrent à gagner la fin de la partie sans concéder un seul point. Sète bénéficia même d'un penalty à qui fut boté dehors par Koranyi. Il était d'ailleurs très sévère.

Un premier mi-temps, rien de brillant et la bataille fut très confuse, chaque équipe eut de part et d'autre de belles occasions, mais les Cannois, défendus de façon impeccable par le trio Vandini-Cornell-André, parvinrent à limiter sans laisser voir les visiteurs.

Il serait difficile de dire qui a bien joué dans ce match très équilibré, si ce n'est les défenseurs cannois et leurs demi.

Composition des équipes :
Canne : Vandini; Cornell; André; Mouton; Raftis; Goullard; Carata; Sills; Koranyi; Petrak et Prosch.

Deuxième division

Amiens — Montpellier..... 0-0
Dunkerque — Alès..... 2-4
Calais — Caen..... remis
Charleville — Valenciennes..... 1-3
Saint-Etienne — Lens..... 7-1
Troyes — Nice..... remis
Nancy — Reims..... 2-0
C.A. Paris — Le Havre..... 3-3

Troisième division

Arras — Tourcoing..... 1-4
Hautmont — Caudry..... 0-1
Pontoise — Dieppe..... 0-0
Epernay — Abbeville..... 3-2

La vitesse d'exécution et le jeu direct de Rouen eurent raison du football très étudié de Sochaux

Contrariée par une bourrasque de neige, la rencontre fut interrompue pendant une heure

(DE NOTRE CORRESPONDANT PARTICULIER)

Rouen, 28 février.

Cette rencontre se trouva sérieusement contrariée par une bourrasque de neige, qui se déclara peu après le coup d'envoi et qui, au bout de 23 minutes de jeu, mit l'arbitre dans l'obligation de renvoyer les joueurs au vestiaire. D'accord avec le président de la commission du championnat professionnel, M